
Erinnerung an den Weihnachts-
markt an der Hiller Kirche 
Samstag, 02.12.2023        

 

2. Herren 15:30 Uhr  
TV SACHSENROSS HILLE 2: HCE 

BAD OEYNHAUSEN  2 
 

1. Damen 17:30 Uhr  
TV SACHSENROSS HILLE 1: HCE 

BAD OEYNHAUSEN 
 

1. Herren 19:30 Uhr  
TV SACHSENROSS HILLE 1:  HCE 

BAD OEYNHAUSEN 
 

Sonntag, 03.12.2023 
 

3. Herren 11:00 Uhr 
TV SACHSENROSS HILLE 3: TUS 

EINTRACHT OBERLÜBBE 3  
 

2. Damen 13:00 Uhr  
TV SACHSENROSS HILLE 2: TSV HAHLEN 3 

An alle Haushalte  mit Tagespost       

Sachsenroß- Info 4– 2023/2024 
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Aus dem Verein                
Seite  4-5 

Ehrenamt 

Breitensport               
Seite  5-7 

Männerfit-
ness 

Rückblick Seite  8 

Helferparty 

 

INFO 
,Sachsenroß‘ 

DANKE für die Stiftung des heutigen Spielballs: Physiotherapie Chris-

toph Koch, Mindener Str. 67,  32479 Hille  
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Das  Sachsenroß kann in Vorberei-

tung auf die kommende Saison 

sehr erfreuliche Neuigkeiten ver-

künden. Mit Jannis Finke, Jannik 

Gartmann (beide LIT II) und Jesper 

Thielking (TSV Hahlen) schließen 

sich zur nächsten Saison drei hoch-

klassige Spieler dem TV Hille an. 

Aus persönlichen und beruflichen 

Gründen können und wollen Jan-

nis, Jannik und Jesper den hohen 

Aufwand in Ober- und 3.Liga in Zu-

kunft nicht mehr leisten und haben 

sich daher entschieden, zu ihrem 

Heimatverein zurückzukehren. Für 

die drei Heimkehrer ist es eine Her-

zensangelegenheit, weshalb sie 

Wert darauf legen, dass die lang-

fristige Ausrichtung auf Nachhal-

tigkeit und Identifikation angelegt 

ist. Das freut uns als Verein ganz 

besonders, da die Einbindung und 

Weiterentwicklung von eigenen 

Jugendspielern auch weiterhin 

eines der Ziele unseres Vereins 

sein soll. Während die erfolgrei-

che Jugendkooperation mit dem 

TuS Hartum und der HSG EURo 

erste Früchte trägt, fehlen aktuell 

Persönlichkeiten und Vorbilder in 

den 1. Herren, die unsere jungen 

Talente führen und ihnen gleich-

zeitig eine Perspektive bieten, im 

TV Hille leistungsorientiert Hand-

                         Neuzugänge beim TV Hille 
ball spielen zu können. Da Jannis, 

Jannik und Jesper ihre ersten Bälle 

in der Sachsenroß-Jugend gewor-

fen bzw. abgewehrt haben, bevor 

sie ihre sportliche Ausbildung bei 

unseren Nachbarn von LIT weiter-

führten, stellen sie aus unserer 

Sicht gut geeignete Leitfiguren für 

die Zukunft dar. Für den TV Hille 

sind die namhaften Neuzugänge 

der Startschuss für eine Neuaus-

richtung im Männerhandball und 

die Chance, diesen in den kom-

menden Jahren wieder nach oben 

zu bringen. 

Kreisliga - Angekommen, um Spaß zu haben! 

Nach einer tollen letzten Saison 

und einer denkwürdigen Kabinen-

party nach dem Aufstieg in die 

Kreisliga, starteten wir nach einer 

intensiven Vorbereitung von zwei 

Trainingseinheiten in die neue 

Saison. Auch in den ersten Wo-

chen der Saison 2023/2024 bin 

ich mit der Trainingsbeteiligung 

und der Bereitschaft, Spiele ge-

meinsam anzugehen und um 

Punkte zu kämpfen, total zufrie-
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der ersten und auch in der zwei-

ten Mannschaft steht natürlich 

der sportliche Wettkampf im Vor-

dergrund und mit den oben ange-

sprochenen Neuverpflichtungen 

und der Weiterentwicklung der 

jungen Spieler haben wir als Ver-

ein doch vielleicht eine Chance 

auf einen Neuanfang und ein 

bisschen das Gefühl von „alten 

Zeiten“. Danke an das Engage-

ment des Handballabteilungsvor-

standes und der Personen, die 

sich dort einbringen, Gespräche 

führen und Ideen haben. Wir Zu-

schauer, alte Wegbegleiter und 

Freunde des Handballs sollten 

alle dabei unterstützen, die Jungs 

anfeuern und den Hallensamstag 

in der Hiller Sporthalle wieder 

und weiter mit Leben füllen, die 

Damenmannschaften sind ja 

schon auf einem super Weg! 

Mit sportlichen Grüßen,  

Eure Dritte 

den. Wir stehen nun mit 11:5 

Punkten im oberen Tabellendrittel 

und wollen uns auch genau dort 

festsetzen. Natürlich sind die Spie-

le in der Kreisliga für uns wesent-

lich umkämpfter und knapper, 

aber das macht den Wettkampf-

charakter doch auch aus. Ein wirk-

lich tolles Heimspiel gegen Har-

tum auf hohem Kreisliganiveau 

und vor einer super Kulisse konn-

ten wir leider nicht für uns ent-

scheiden und mussten uns am 

Ende mit einem Tor geschlagen 

geben, doch das Erlebnis als 

Mannschaft und das Gefühl von 

wechselnden Führungen, stritti-

gen Szenen und Anspannung ha-

ben wir sehr genossen und uns 

sehr über die vielen Zuschauer 

gefreut. Für den Rest der Saison 

wünschen wir uns knappe Spiele, 

viele Punkte, einen vollen Kader 

und immer wieder die Erkenntnis, 

dass Mannschaftssport einfach 

guttut. Einen kleinen Abstecher 

möchten wir noch in die Gesamt-

situation des Herren Handballs in 

Hille machen und den Verant-

wortlichen dazu gratulieren, dass 

sie solch namenhafte Neuzugän-

ge für die Saison 2024/2025 ge-

winnen konnten. Unsere Mann-

schaft ist natürlich eher ein Brei-

tensportteam, das sich nach einer 

langen Zeit in den oberen Klassen 

eher fit halten möchte und sich 

trotzdem am Wochenende ge-

meinsam dem sportlichen Wett-

kampf stellt. Diese Tatsache spie-

gelt sich auch im Trainingsalltag 

wider, denn die Einheit am Don-

nerstag besteht zur Hälfe aus 

Kräftigung, Mobilisation und Sta-

bilisation und zum anderen Teil 

aus Handball (Kleingruppenspiele 

und komplizierte Passübungen) 

und Fußball. Der „kleine Freitag“ 

läutet dann selbstverständlich 

das nahende Wochenende ein. In 
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Ehrenamt vorgestellt - die Grannemänner Part 1 

Manchmal bringen sich nicht nur 

einzelne Personen, sondern gan-

ze Sippschaften im Verein ein und 

da kommen wir an dem Namen 

Grannemann bei uns nicht vorbei. 

Heute stellen wir euch den ersten 

Part vor, unseren ersten Vorsit-

zenden Matthias Grannemann 

und seine Familie… 

Familie Grannemann, stellt euch 

doch mal kurz vor und erzählt 

uns, was ihr im Verein ehren-

amtlich so macht. 

Matthias: Ich bin noch 44 Jahre 

alt, spiele Handball in den 3. Her-

ren und bin aktuell der 1. Vorsit-

zende des Vereins. 

Swantje: Ich bin 43 Jahre alt und 

trainiere aktuell aushilfsweise die 

Superminis, da ich es beruflich 

gerade nicht mehr ganz schaffe. 

Jarne: Ich bin 17 Jahre alt, spiele 

selber in der A-Jugend Handball 

und trainiere die E-Jugend. 

 Wie lange macht ihr das denn 

schon und habt ihr auch schon 

andere Aufgaben übernommen? 

Matthias: Ich weiß gar nicht, wie 

lange ich schon 1. Vorsitzender 

bin, aber ich hab schon andere 

Aufgaben übernommen und zwar 

habe ich diverse Jugendmann-

schaften und 2. Damen trainiert. 

Ich war sogar einmal Spielertrainer 

in der 5. Ich war bis zum letzten 

Sportfest im Orgateam aktiv, Zeit-

nehmer und hab auch noch einen 

aktuellen Schein. 

Swantje: Schiedsrichter 

Matthias: Ach ja, Schiedsrichter 

war ich auch lange Jahre und 

Schiedsrichterwart. 

Swantje: Ich habe die Superminis  

schon bei Jarne trainiert, dann  ein 

bisschen Pause gemacht und Theo 

bekommen. Danach habe ich die 

Superminis mit Theo trainiert, 

auch ein bisschen länger und nach 

einer weiteren Pause, in der Emil 

kam, hab ich wieder die Supermi-

nis trainiert. Und mehr geht ja fast 

gar nicht, wenn der Mann schon 

so viel macht. 

Jarne: Ich hab bisher Schiedsrich-

ter bei der E-Jugend gemacht, Mi-

nispielfeste und die E-Jugend trai-

niere ich jetzt im dritten Jahr. 

Ich stelle fest, viel ehrenamtli-

ches Engagement und selber 

auch noch fleißig am Sport ma-

chen. Gibt es da am Küchentisch 

auch noch andere Themen bei 

euch? 

Swantje: Schulnoten, Arbeit oder 

Kindergarten sind auch immer 

Themen. 

Matthias: Aber am Wochenende 

wird schon viel über Sport gespro-

chen. 

Und bei Familienfeiern?   

Swantje: Besonders schön ist das 
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Zusammentreffen mit den 

Geschwistern. 

Matthias: Ja, die sind ja in 

anderen benachbarten Verei-

nen unterwegs… 

Swantje: Das ist manchmal 

schon interessant, aber es ist 

auch immer alles gut. 

Warum seid ihr alle so engagiert? 

Habt ihr da vielleicht sogar Vorbil-

der? 

Jarne: Es macht einfach Spaß. 

Man macht ja selber Sport und 

kriegt dann auch mit, dass z.B. 

Trainer fehlen. 

Swantje: Ich bin so groß gewor-

den, meine Eltern waren beide 

sehr engagiert, meine Brüder und 

ich haben Handball gespielt und 

die Vereine haben einem ja auch 

immer was gegeben und ich finde, 

dieses kann man auch zurückge-

ben, wenn man die Zeit dazu hat. 

Matthias: Ich finde halt auch 

wichtig, dass man etwas zurückge-

ben kann. Praktisch natürlich, 

wenn man dabei auch die eige-

nen Kinder unterstützen kann, 

aber das geht auch sehr gut für 

andere.  

Wenn ihr drei Wünsche für den 

TV Hille frei hätte, welche wären 

das? 

Swantje: Ich würde mir wün-

schen, dass sich noch mehr Mit-

glieder engagieren. Oft müssen 

die, die sich bereits engagieren, 

noch extra nachfragen und es 

wäre viel schöner und einfacher, 

wenn sich andere Mitglieder von 

sich aus melden und dann bei 

Bedarf auch wirklich mit anpa-

cken. Wenn man Aufgaben auf 

vielen Schultern verteilt, dann ist 

für den Einzelnen nicht 

mehr ganz so viel zu tun. 

Matthias: Ich würde mir 

wünschen, dass die Men-

schen, die schon ehren-

amtlich dabei sind, auch 

dabeibleiben. Wir haben 

tolle Leute, die viel ma-

chen im Verein und es wäre schön, 

wenn sie weiterhin so motiviert 

dabei bleiben. Und natürlich auch, 

wie Swantje schon gesagt hat, 

mehr Unterstützung kriegen an 

der ein oder anderen Stelle. 

Jarne: Ich wünsche mir einfach 

funktionierende Duschen. 

 

Liebe Familie Grannemann, vielen 

Dank, dass ihr euch alle schon seit 

so vielen Jahren in vielen unter-

schiedlichen Bereichen engagiert 

und wir hoffen, dass dies auch 

noch für viele Jahre so bleibt. 

 

 

Kirsten Voß 
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hat. Nach einem ausgiebigen Früh-

stücksbüffet in einer ortsansässi-

gen Bäckerei ging es dann weiter 

nach Bad Holzhausen in den Kur-

park zum gemeinsamen Gruppen-

foto. Von dort  ging es dann weiter 

über den Berg nach Rödinghausen 

zum Häcker-Wiehenstadion. Nach 

kurzem Rundgang auf dem Gelän-

de folgte eine erste Erfrischungs-

pause. Nachdem wir wieder Ener-

gie getankt hatten, konnten wir 

uns auf die nächste Etappe nach 

Bruchmühlen aufmachen, wo wir 

schon vom Begleitpersonal mit 

Erfrischungsgetränken in Empfang 

genommen wurden. Von dort ging 

es dann weiter nach Melle zum 

Automuseum, ein Muss für alle 

Autoliebhaber. Nach einer ausgie-

bigen Besichtigung wurden wir 

dort auch noch mit Kaffee und Ku-

chen belohnt. Da wir schon fast 

unseren Zielort erreicht hatten, 

haben wir noch einen kleinen Ab-

stecher zum Bifurkation Umwelt-

bildungsstandort, wo sich Hase 

und Else treffen, gemacht. Nach 

ein paar kühlen Getränken ging es 

dann weiter zu unserem Hotel 

Gasthaus Hubertus nach Wester-

hausen. Nach ein paar frisch Ge-

zapften und der Strafrunde von 

Norbert im Biergarten wurden die 

Zimmer bezogen und wir konnten 

uns für das gemeinsame Abendes-

sen frisch machen. Nach einem 

ausgiebigen Essen und ein paar 

gemeinsamen Stunden mit Klönen 

und Schnacken über Gott und die 

Welt fielen alle in ihren verdienten 

Schlaf. Am Sonntagmorgen ging es 

nach einem wiederum ausgiebi-

gem Frühstück und dem Packen 

des Lunchpaketes, in dem natür-

lich vom Gasthaus Hubertus auch 

An zwei Tagen von Reimlers Teich zur Alten Brennerei  
Männer Fitness-Truppe endlich wieder auf Zweitagestour 

Nach vier Jahren war es am 

02.09.2023 endlich mal wieder so 

weit. Die Männer Fitnessgruppe 

von Klaus Gerling konnte sich zu 

ihrer zweitägigen Fahrradtour auf-

machen. Da in den letzten drei Jah-

ren eintägige Touren unternom-

men wurden, freute man sich mal 

wieder auf eine Tour mit Übernach-

tung. Die Gruppe traf sich am 

Samstagmorgen um 08:11 Uhr an 

unserem schönen Reimlers Teich. 

Alle, die rechtzeitig aufgestanden 

waren, haben sich auch pünktlich 

dort eingefunden. Um 08:30 Uhr 

sind wir dann fast vollständig ge-

startet, aber Norbert hatte Glück, 

dass der Marketenderwagen, ge-

fahren von dem erfahrenen Diet-

mar Ferling und seinem Copiloten 

Manfred Lange, auf ihn gewartet  

und ihn dann zu unserem ersten 

Stopp in Lübbecke mitgenommen 
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ein Hubertus Tropfen nicht fehlen 

durfte, weiter auf die vorher 

schon angekündigten Bergwer-

tungen, mit einer Erfrischungs-

pause unterwegs, nach Bad Essen 

auf die Enzianhütte. Nach einem 

leckeren Halben ging es dann 

über die Marina Bad Essen auf 

einen Rastplatz am Schloss Ippen-

burg zum Verzehren des Lunchpa-

ketes. Frisch gestärkt ging es von 

dort weiter nach Schröttinghau-

sen, wo wir uns das Feuerwehr-

museum anschauen konnten. 

Nach einem letzten Pausentee am 

Lübbecker Yachthafen ging es 

dann zu unserem Ziel- und End-

punkt, zur wunderschönen Alten 

Brennerei in unserem Ortskern in 

Hille. Nach 125 km, mit doch an-

strengenden Bergetappen, wur-

den wir dort schon von einigen 

unserer Sportkammerden emp-

fangen, die leider an der Tour 

nicht teilnehmen konnten. 

Nach einer Führung durch die alte 

Brennerei konnten wir dann bei 

einem leckeren Essen und ein 

paar Getränken noch in geselliger 

Runde die zwei Tage Revue pas-

sieren lassen und den anderen 

von unseren Erlebnissen und Ein-

drücken erzählen. An dieser 

Stelle noch einmal einen herz-

lichen Dank an die Organisato-

ren für die wieder einmal ge-

lungen Tour. Klaus Gerling, 

Heinz Reimler und Volker Gün-

ther (Tour Planung und Durch-

führung), Dietmar Ferling und 

Manfred Lange 

(Marketenderwagen) und zu 

guter Letzt dem Heimat- und 

Gartenbauverein Hille, vertre-

ten durch Günter Ossenfort, 

für die Führung, Besichtigung 

und Bereitstellung der alten 

Brennerei. 

 

Mit sportlichen Grüßen, die 

Männerfitnessgruppe 

Einsammeln der Weihnachtsbäume 
Am 06.01.2024 werden ab 08:30 Uhr die Weihnachts-

bäume durch die Jugendabteilung eingesammelt. Die Bäume 

bitte gut sichtbar an den Straßenrand legen. Über eine kleine 

Spende freuen sich die  Jugendlichen ganz sicher!  



IMPRESSUM 
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Was liefe im Verein ohne Trainer/

innen, Übungsleiter/innen, Schieds

- und Kampfrichter/innen, Orga-

teams und und und...? Nichts! Oft 

wird ihr Einsatz für selbstverständ-

lich gehalten und gar nicht selten 

wird auch ausgiebig kritisiert –  

vorzugsweise von denjenigen, die 

sich selbst nicht engagieren. 

Ehrenamt muss gestärkt werden 

und ehrenamtlich Tätige haben 

Unterstützung und Wertschätzung 

verdient. Darum hat sich schon vor 

einiger Zeit ein Team „Ehrenamt“ 

gegründet, das sich genau darum 

kümmert. Eine erste Maßnahme 

war die Helferfete am 30. Septem-

ber im Hallenvorraum. Kirsten Voß 

sprach allen vorstandsseitig Danke 

und Anerkennung aus und 

wünschte allen einen schönen ge-

meinsamen Abend. Bei Pizza und 

Getränken ließ man es sich gutge-

hen und kam mit vielen anderen 

ins Gespräch. Schön war´s!

Übrigens: Abgesehen von man-

cher Kritik kann man aus einem 

ehrenamtlichen Engagement viel 

Gutes mitnehmen. Der Einsatz für 

Andere bringt Augen zum Leuch-

ten und stärkt die Menschen – 

kleine und große. Wenn du es 

auch mal probieren möchtest, bist 

du herzlich willkommen. Jede Idee 

und jede ehrenamtliche Unter-

stützung wird gebraucht und 

macht unser „Sachsenroß“ besser. 

Wir freuen uns auf dich! 

 

Birgit Kaupmann 

Helferfete 2023 des TV „Sachsenroß“ Hille 
Einfach mal „Danke“ sagen 


